

sont fermés et que le consul général de Suisse a été prié de représenter les intérêts allemands; proteste contre la réclusion des familles 1316

1095. 10 sept. *Mémoire*. Décrit la diffusion de la déclaration de guerre.. 1318

1096. 10 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. S'informe du sort fait par les Britanniques aux employés consulaires de nationalité allemande..... 1318

1097. 10 sept. *Mémoire*. Traite de la procédure à suivre concernant la fermeture des consulats d'Allemagne..... 1319

1098. 10 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que le Canada est reconnu nation belligérante en vertu de la Loi de neutralité..... 1320

1099. 10 sept. *Décret du Conseil*. Recommande qu'une requête soit présentée au Roi pour qu'il autorise la proclamation de l'état de guerre à compter du 10 septembre..... 1320

Swiss Consul General asked to protect German interests; protests confinement of all members of household..... 1316

1095. Sept. 10 *Memorandum*. Describes distribution of Proclamation of War..... 1318

1096. Sept. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests information regarding British treatment of consular employees of German nationality..... 1318

1097. Sept. 10 *Memorandum*. Deals with procedure concerning closing of German consulates..... 1319

1098. Sept. 10 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports Canada named as belligerent under Neutrality Act..... 1320

1099. Sept. 10 *Order in Council*. Recommends submission to the King advising that he authorize proclamation of war as of Sept. 10..... 1320